
国際
こくさい

交流課
こうりゅうか

が やさしい日本語
に ほ ん ご

に しました 

食品
しょくひん

ロス
ろ す

 を減
へ

らそう！ 
 

食品
しょくひん

ロス
ろ す

とは 「まだ食
た

べられるのに 捨
す

てられている 食
た

べ物
もの

」の ことです。 

 

食品
しょくひん

ロス
ろ す

を 減
へ

らすために できること 

・使
つか

い切
き

ろう 

必要
ひつよう

なものだけを 買
か

うように しましょう。 

野菜
や さ い

の皮
かわ

や茎
くき

も工夫
く ふ う

して 料理
りょうり

しましょう。 

 

・食
た

べ切
き

ろう 

外食
がいしょく

時
じ

には 食
た

べられる分
ぶん

だけ つくりましょう。 

好
す

き嫌
きら

いなく 食
た

べましょう。 

 

・生
なま

ごみの捨
す

て方
がた

に注意
ちゅうい

 

野菜
や さ い

、果物
くだもの

の皮
かわ

や 食
た

べ残
のこ

しのものは 水
みず

を絞
しぼ

ってから 捨
す

てましょう。 

 

 

＼もったいないクッキング
く っ き ん ぐ

を 開催
かいさい

します！／ 

 

食品
しょくひん

ロス
ろ す

の原因
げんいん

には お店
みせ

で売
う

ることができない 野菜
や さ い

があります。 今回
こんかい

はその野菜
や さ い

で料理
りょうり

教室
きょうしつ

を 行
おこな

います。 

☆とき：2月
がつ

２８日
にち

（土
ど

） 午前
ご ぜ ん

１０時
じ

から午後
ご ご

１時
じ

まで 

☆ところ：鈴木
す ず き

学園
がくえん

 中 央
ちゅうおう

調理
ちょうり

製菓
せ い か

専門
せんもん

学校
がっこう

 静岡校
しずおかこう

 

☆ひと：静岡市
し ず お か し

に住
す

む または 通勤
つうきん

・通学
つうがく

している 小学
しょうがく

３年生
ねんせい

よりも上
うえ

の人
ひと

 ４０人
にん

 

     （小学生
しょうがくせい

よりも下
した

の人
ひと

は 保護者
ほ ご し ゃ

がついてください） 

☆払
はら

うお金
きん

：５００円
えん

 

☆申込
もうしこみ

方法
ほうほう

：申込
もうしこみ

フォーム
ふ ぉ ー む

（１月
がつ

５日
にち

（月
げつ

）から２０日
にち

（火
か

）まで） 

        https://logoform.jp/form/79j2/1246986 
        （申

もう

し込
こ

みが 多
おお

かったら抽 選
ちゅうせん

です） 

 

  

問合
といあわ

せ ごみ減量
げんりょう

推進課
す い し ん か

 ０５４－２２１－１３６１ 
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